



新春三河万歳～招福の舞～

日 1月13日 場 丈山苑

丈山小学校の三河万歳クラブ、4年生から6年生までの13人が三河御殿万歳を披露しました。お祝いの万歳とあって、演じる児童はみな笑顔で語呂良くうたい、舞っていました。観客の大歓声は熱心に聞き入り、大きな拍手を送っていました。



第19回教育合同作品展

日 1月20日 場 へきしんギャラクシープラザ

かがくのひろば、造形作品展、書き初め展、あしあと展を合同で開催。子ども達は気になる作品を手に取り、夢中になっていました。



第21回安城凧あげ大会

日 1月28日 場 小川天神川原緑地

当日は風が弱く、桜井小学校のキャラクター咲輪さくりんの大凧を揚げようと何度も挑戦する6年生。残り時間僅かのところで咲輪は空へ揚がっていきました。

忍者ランド

日 1月23日 場 あけぼの保育園

ANJOほく部みんスپクラブの協力で実施。飛び上がってわらじに触ったり、這いつぶつて網をくぐったりと元気よく体を動かしていました。



能登半島地震給水支援活動報告

日 2月5日 場 市役所

1月12日から30日まで、石川県七尾市・珠洲市に順次派遣された職員10人が、被災した現地の様子や給水活動の状況を市長に報告しました。